



BRP PRESENTA EL CAN-AM SPYDER F3 LIMITED 2017, LO MÁXIMO EN VEHÍCULOS DE EXCURSIÓN PARA DOS PASAJEROS

Agosto 19, 2016



El Can-Am Spyder F3 Limited 2017, el nuevo vehículo de excursión de la familia Spyder F3

ORLANDO (Florida), 16 de agosto de 2016.— BRP presentó los modelos 2017 de la familia Can-Am Spyder, en el marco de la reunión anual de concesionarios que se realizó en Orlando, Florida. La gama Can-Am Spyder F3 estuvo en el centro de las novedades con la presentación del modelo Spyder F3 Limited, el nuevo vehículo de excursión de esta gama. La compañía anunció asimismo un nuevo precio inicial para el Spyder F3, inferior al del año 2016 (una reducción de cerca de 15%), algo que complacerá seguramente a quienes quieren disfrutar de un Spyder F3 a un precio más ventajoso.

Gracias a las adiciones y a los cambios efectuados en los modelos 2017, existe ahora un Can-Am Spyder F3 para todos los gustos.

- El nuevo Spyder F3 Limited está diseñado para ofrecer la mayor comodidad posible en un vehículo de excursión para dos pasajeros.
- El Spyder F3-T está dirigido a quienes quieren mucho espacio de almacenamiento (maleteros) y que buscan escaparse durante los fines de semana.
- El Spyder F3-S, que incluye la nueva edición del Daytona 500, comprende ahora un modo SPORT para quienes desean una conducción más deportiva y que quieren hacer patinar la rueda trasera manteniendo siempre el control.
- El Spyder F3 de base es el modelo más económico de la gama y se dirige a quienes buscan un excelente vehículo deportivo a un precio módico.

«El Can-Am Spyder F3 Limited completa la gama Spyder F3», explicó Anne Bélec, vicepresidente senior de Marca Global, Comunicaciones y PAC (piezas, accesorios y vestimentas) de BRP. «Además de sus funciones mejoradas basadas en la comodidad, la conveniencia y el placer de conducir, posee también todas las características del Can-Am Spyder F3, en particular su postura de conducción, su diseño robusto y su exclusivo sistema UFit, que permite personalizar la posición de los reposapiés y del manubrio».

Para responder a los comentarios de los clientes que pedían el aumento de la capacidad de almacenamiento de los modelos de la gama Spyder F3, el Can-Am Spyder F3 Limited 2017 viene equipado con un compartimento superior extraíble, con respaldo incorporado para el pasajero, que puede contener dos cascos integrales y se retira fácilmente haciendo lugar para maletas o para un kit completo de excursión, dependiendo de la aventura planificada. El compartimento es ofrecido como opción a los propietarios de un Spyder F3-T que desean hacer mejoras al vehículo. El Spyder F3 Limited ofrece asimismo varias funciones que garantizan la comodidad y la conveniencia, como la suspensión neumática de ajuste automático, las empuñaduras y los estribos con calefacción, así como un potente sistema de audio con seis bocinas.

«Toda la familia Can-Am Spyder está diseñada para permitir a la gente lanzarse a la aventura y ofrecerles rendimiento y tranquilidad en la carretera», añadió Bélec. «La gama 2017 no es la excepción; además, incluye varios modelos que responden a distintos estilos de vida, entre los cuales se encuentra el nuevo Spyder F3 Limited».

Otra novedad para el año 2017: se redujo el precio inicial del Can-Am Spyder F3 de base —cerca de un 15% inferior al de los modelos del año pasado—, lo que hace de este modelo el Spyder F3 más asequible de todos. Este cambio sustenta uno de los principales puntos que BRP quería mejorar mediante el Can-Am Spyder: democratizar la carretera. El éxito acompaña nuevamente a BRP en este segmento, en vista de que cerca de

un tercio de los propietarios del Can-Am Spyder F3 son compradores primerizos.

En toda la categoría Turismo, el modelo de alta gama Can-Am Spyder RT Limited 2017 es ofrecido en distintos colores, como el champagne metálico y el gris asfalto metálico, y viene equipado con el popular GPS Garmin Zumo 590.

Acerca de BRP

BRP (TSX:DOO) es líder mundial en el diseño, desarrollo, manufactura, distribución y mercadeo de vehículos motorizados recreativos y de sistemas de propulsión. Su portafolio de marcas y productos incluye: motonieves Ski-Doo y Lynx, vehículos acuáticos Sea-Doo, vehículos todoterreno y lado-a-lado, y roadsters de Can-Am, así como sistemas de propulsión que incluyen motores fuera de borda Evinrude y motores Rotax para karts, motocicletas y aeronaves recreativas. BRP apoya su línea de productos con una división comercial dedicada a partes, accesorios y vestimenta. Con ventas anuales de más de CA\$ 3.8 billones en más de 100 países, la compañía cuenta con aproximadamente 7,900 empleados alrededor del mundo.

www.brp.com
[@BRPnouvelles](https://twitter.com/BRPnouvelles)

Ski-Doo, Lynx, Sea-Doo, Evinrude, Rotax, Can-Am, Spyder y el logotipo de BRP son marcas registradas de Bombardier Recreational Products Inc. o sus afiliados. Todas las otras marcas registradas son propiedad de sus respectivos propietarios.

Para mayor información:

Ana Rosa Mariscal
Comunicaciones Corporativas
T 819.820.5499
anarosa.mariscal@brp.com

Brian Manning
Relaciones con los Medios y Relaciones Públicas, Can-Am
T 913.424.9709
brian.manning@brp.com

Para obtener una imagen de alta resolución, acceda al Centro de Comunicaciones de BRP haciendo clic aquí y conéctese usando el nombre de usuario y la contraseña siguientes:

Nombre de usuario: media.brp

Contraseña: brpimages